

前期終業式・後期始業式

始業式・終業式は子どもたちにとって大きな節目です。自分が成長したと思うこと、これから頑張っていきたいことを代表の児童が発表しました。思いがこもった立派な発表に、全児童が聞き入って大きな拍手を送りました。



目標をもち、まず一歩を踏み出すことが大切です。



1年 校外学習川和富士公園

みっしょんがたのしかったです。どうしてかという、ながいかいだんにのぼったからです。しゃしんをとったのもたのしかったです。みんなでいっしょにかつどうできました。

(2くみ ないとうあきら)

10がつ14にちにかわわふじこうえんにえんそくにいきました。はるは、きのみやはっぱはおちていなかったのにあきになるといろんなきのみやはっぱがおちていました。また、やまからのけしきもかわってました。一にちとてもたのしかったです。

(4くみ こばやしすけ)

みんなといっしょにいろいろなものをみつけました。おしゃべりをしながらおべんとうをたべられてよかったです。みんなと、どんぐりやまつぼっくりをみつけてたのしかったです。

(5くみ ありが はるか)



2年 まちたんけん



川内の道のお花を見学しました。昔は田んぼだったところがテニスコートになって、ごみを捨てる人が出て来たそうです。それで25年前から、季節のお花を植えることにしました。道にごみを捨ててほしくなくて、お花を植えているのだと思いました。(5くみ 太田 あいり)

「せせらぎあいご会」の人は、しぜんをまもって生きものを大切にしたいと言っていました。コイにえさをあげたり、ホタルのそでて方を聞けたりして楽しかったです。(6くみ よこ川のぞみ)

鴨居駅にたんけんに行って、鴨居駅のことをいっぱい知れてうれしかったです。この前、他のグループのことを教えてもらったから鴨居駅のこと発表してあげたいです。(7くみ 岩元 りん)

5年 ふれあいコンサート

「山の魔王の宮殿にて」では、コントラバスやファゴットの低音に迫力があり、びっくりしました。テンポが遅くなったり、速くなったり音に強弱がありました。すごかったです。(1組 徳江 未来)

「アイネ・クライネ・ナハト ムジーク」では、音が小さくなったり、大きくなったりして聴いていてすごく豊かな気持ちになりました。演奏者は、他の人の音もきちんときいて演奏していると感じました。

(2組 野極 海音)

聴いているうちに心がゆれたり、いきなり「ドン!」となった音でびっくりしたりして楽しかったです。足や体や指先がリズムにのっているようでした。(3組 小笠原 亜純)

6年 体育大会・部活動交流・都田中学校合唱祭見学

<体育大会>

オリンピック選手が来てくれて、走り幅跳びのこつを教えてもらったので、自分もやってみたいと思いました。

1組 麻野 ひなた

選手を精一杯応援しました。応援の言葉は、人に力を与えることができるということを知りました。

2組 坂口 明日実

私は、市の体育大会で3組みんなと団結力を深め、協力し、楽しんで長縄やダンスで同じ目標に向かって頑張りました。

3組 森本 美桜

ダンスでは、みんなの心を一つにして、楽しみながら踊ることができました。予想以上の迫力にとっても驚きました。

4組 田村 望緒

私は、市の体育大会で旗手をつとめました。芝生の上を歩いている時に、都田西小の人が手をふってくれて、うれしかったです。

5組 松田 馨子



<部活動交流>

合唱部の中学生と一緒に歌うことができ、楽しかったです。最後に歌ってくれた合唱部の歌声がとてもきれいでした。

1組 川中 颯姫

先輩たちに教えてもらいながら実際に体験することができました。試合の様子を見て、私もこんな風になりたいと思いました。

2組 田村 優和

クラブ活動と同じ部活体験をしました。知らないことも中学生が教えてくれました。わざなどをクラブに生かしたいです。

3組 伊藤 梨音

部活動見学では中学校の事がとてもよく知れてよかったです。また中学生との交流もふまえて、よい態度で見学できました。

4組 橋本 遥人

部活体験では厳しい感じを想像していたのですが、とても楽しそうでした。優しく接してくれてとてもよい体験になりました。

5組 松澤 理央



<合唱祭見学>

3年生が課題曲をクラスごとに歌っていました。同じ曲でも歌い方が違い、それぞれの雰囲気があったので楽しめました。

1組 井坂 遥稀

「今咲き誇る花たち」は聞いたことのある曲でした。それを中学生が歌っていて、サビのところでは鳥肌がたちました。

2組 今井 将太

合唱祭で聴いた「信じる」という曲は、自分に信じるという気持ちを思い出させてくれたとてもいい曲でした。

3組 深川 拓夢

合唱祭では、3年生が全クラスで歌う「大地讃頌」が音の強弱や個性が表現されていて、迫力があってすごかったです。

4組 植田 賢斗

中学生の皆さんの声は低音で、とても迫力がありました。態度もきりっとしていて、音楽と態度を同時に学習できました。

5組 細谷 旺佑



水筒持参は10月で終わりにせず、年間を通して持参可能としました。10/26付のプリントで水筒使用の約束をご確認ください。